

学校だより



令和5(2023)年7月20日
尼崎市立あまよう特別支援学校
あかるく まえをむいて よろこび うまれる
No. 5

全校児童生徒67名でスタートした1学期。新しい友だちや先生との出会いがあり、少し緊張したスタートだったと思いますが、徐々に慣れ、友だちや先生方と一緒に様々なことに取り組んだり、チャレンジしたりしました。コロナが5類になり、色々な活動の幅を少しずつ広げることができ、子供たちにとっても様々な体験を通して、笑顔いっぱい、充実した毎日過ごすことができたと思います。

6月3日の土曜日に開催した体育祭。今年度も学部ごとの演技・競技でしたが、開会式、閉会式はオンラインでみんなが参加できました。また体育祭予行では、4年ぶりに全校児童生徒が体育館に集まることができ、とても嬉しかったです。活気と熱気で、体育館だけでなく、学校全体が明るく盛り上がりました。

そして、小学部5、6年生の修学旅行、中学部2、3年生の自然体験活動も4年ぶりに宿泊で実施することができました。もちろん、校外での活動中の感染症対策を行いながら実施しているので、活動の幅を広げていくことができていると思います。ご家庭での感染症対策も含め、保護者の皆様のご理解とご協力にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日から夏休みが始まります。すでに暑い日が続いていますが、今後も更に暑くなることが予想されています。熱中症や様々な感染症をはじめ、体調管理にお気をつけいただき、9月1日(金)の始業式では、元気いっぱい、笑顔いっぱいの子どもたちと会えることを楽しみにしています。



小学部5,6年生 修学旅行 東条湖『おもちゃ王国』6/20-21



とっても暑かったですが、『王国ライブステージ』を鑑賞し、王様と一緒に記念撮影を！その後、『SLとうじょう号』に乗り、自然いっぱいの中、風を切って心地よい時間を過ごしました。お土産選びでは売り場をあちこち見て回り、欲しいものをしっかりと選びました。ホテルに入った後は、お風呂、レストランでの夕食。そして夜のレクリエーションでは、野外の暗い中で、ペンライトと花火で盛り上がりました。そのあと、なかなか寝付けない子もいましたが、一旦眠るとしっかりと熟睡でした。2日目の活動は、『道の駅とうじょう』と隣接する『加東市南山活性化支援施設ミナクル』でしたが、やや疲れ気味の子もいたのでゆっくりした活動で楽しみました。でも最後はビンゴ大会で盛り上がり活動を終えました。楽しく、様々な体験活動ができ、充実した思い出に残る2日間になりました。(^^)



中学部 2,3 年生 自然体験活動
『神戸しあわせの村』 7/6-7



梅雨の合間で、まぶしい日差しが照り付ける、とても良い天気にも恵まれた2日間でした。しあわせの村到着後、レストランでランチを摂り、自然いっぱいの中、スタンプラリーをしながら自然散策をしました。暑かったので短縮バージョンでのスタンプラリーでしたが、それぞれのポイントで補助員のお兄さんにスタンプを押してもらい、写真をパチリ。ホテルに入った後は、お風呂、レストランでの夕食、室内で夜の集いを行い楽しみました。最後には七夕にちなんだ星空を眺めてクールダウンし就寝。なかなか寝付けない子もいましたが、朝はしっかりと起床し、2日目の活動を。ホテル前での朝の集い、日本庭園の散策など、自然をいっぱい感じながら活動できました。暑い中でしたが、宿泊も含め様々な体験活動ができ、充実した2日間を過ごすことができました。



夏祭りやお誕生会など、大勢で集まる活動が増えてきて、校内あちこちで笑顔があふれ、盛り上がっています。



7月のリッツ君シール

☆お知らせ

夏季休業中の電話連絡については、自立活動学習会実施日は、7時30分～16時30分、その他の日は、9時～16時とさせていただきます。

また、8月11日(金)から17日(木)まで、尼崎市立の小中特別支援学校は、学校閉鎖日になり、原則教職員は出勤しません。その間、緊急で学校に知らせることがありましたら、学校メールに内容を送信ください。校長、教頭が確認して対応させていただきます。

学校メール [S01\(エスゼロイチ\)-school@cen.ama-net.ed.jp](mailto:S01(エスゼロイチ)-school@cen.ama-net.ed.jp)